

10. Neckartailfinger

Volksmusik-Serenade

*Traditionelle Volksmusik
Alte und neue Tanzmusik
Mittelalterliche Musik*

Sonntag
12. März 2023
Bürgerhaus Kelter
Neckartailfingen

Kraut & Rüben
Neuhausen/Fildern



Danzvogel
Sulz am Neckar



Lucky Luke und die Skywalker
Mittelstadt



Voksmusikkreis
SAV Neckartailfingen



Saalöffnung 16:30 Uhr | Beginn 17:00 Uhr | Eintritt frei
Konzertbestuhlung mit freier Platzwahl
Getränke in der Programm-Pause

Volkstanz im Schwäb. Albverein e.V., Neckartailfingen
www.neckartailfingen.volkstanz.com





Kraut & Rüben

Einen ausgefallenen Hörgenuss bietet die Gruppe „Kraut & Rüben“ aus Neuhausen/Fildern. Musikinstrumente, teilweise selbst nach alten Originalen hergestellt, versetzen die Zuhörer in eine längst vergangene Zeit. Ausgesprochen wirkungsvoll kommt diese Musik in der historischen Neckartailfinger Kelter zum Ausdruck.

Dem Namen der Musikgruppe „Kraut & Rüben“ entsprechend, ist das Repertoire bunt gemischt. Die Arrangements entsprechen dabei nur teilweise den alten Spielweisen, oft werden auch überlieferte mit modernen Instrumenten zu ungewöhnlichen Klanggruppen vereint.

Musikalische Leitung: Klaus Gauler



Danzvogel

Vier Musikanten, alle mit deutschem Volkstanz aufgewachsen, spielen Volksmusik mit französischem Einschlag. Danzvogel spielt zumeist Eigenkompositionen, die sich an der neueren Bal Folk Musik aus Frankreich oder Belgien orientieren. Dabei lassen sich auch süddeutsche oder skandinavische Einflüsse nicht verheimlichen. Auch Zwiefache, die Tanzmusik mit wechselnden Taktfolgen, dürfen dabei nicht fehlen.

Danzvogel spielt bei verschiedenen Gelegenheiten, zu zweit, dritt, viert oder auch mal nur Akkordeon solo.

Musikalische Leitung: Klaus Fink



Lucky Luke und die Skywalker

Lucky Luke und die Skywalker ist eine Familienmusikgruppe, entstanden aus dem Wunsch der Kinder gemeinsam Musik zu machen. Sie spielen alte und neue Tanzmusik im traditionellen Stil aus der ganzen Welt. Vom deutschen Reinländer über die schwedische Polska bis hin zum argentinischen Tango ist alles vertreten.

Musikalische Leitung: Thomas Walker



Volksmusikkreis SAV Neckartailfingen

Diese mit unterschiedlichen Instrumenten besetzte Gruppe spielt Volkstänze und Volksmusikstücke aus schwäbischen und deutschen Landschaften aber gerne auch internationale Tänze und Lieder sowie Tanzmusik im „Ballhausstil“ vom Anfang des 20. Jahrhunderts.

Die Besetzung mit Akkordeons, mit Sopranflöte, Geige, Saxophon, Klarinette und Kontrabass gibt eine überaus interessante Musikvariante.

Zusätzlich zu dieser oft konzertanten Musikausrichtung begleitet der Volksmusikkreis in kleiner Besetzung – der Volkstanzmusik - auch die Volkstanzgruppen des SAV Neckartailfingen bei ihren vielzähligen Auftritten im In- und Ausland.

Musikalische Leitung: Wolfram Breckle

Moderation: Gerd Rieker

Volkstanz im Schwäb. Albverein e.V., Neckartailfingen

www.neckartailfingen.volkstanz.com

